

SOUTENEZ LE PROJET POUR LA NOUVELLE SALLE DE L'USINE À GAZ

L'Usine à Gaz fête cette année sa 20ème saison. En 20 ans, les manifestations qui y ont été organisées, dans une salle entièrement modulable capable d'accueillir différentes formes de spectacles et de musiques ainsi que le caractère industriel de ce lieu ont permis de lui forger une identité très forte, capable de rayonner loin à la ronde.

Aujourd'hui, l'UAG est à l'étroit dans ses murs, autant en terme de capacité d'accueil que pour les limites qu'imposent les dimensions restreintes de sa scène.

Un concours a été lancé par la Ville de Nyon pour construire une véritable salle contemporaine de théâtre et de danse - avec un plateau de scène adapté et des équipements techniques plus adéquats - augmentée de quelques résidences pour des artistes et de locaux de répétitions. Tous ces équipements font aujourd'hui cruellement défaut.

Ce projet porté par la Ville, soutenu financièrement par la Région est déjà très avancé. La demande de permis de construire est en cours d'autorisation. Le conseil Communal sera saisi à l'automne d'une demande de crédit de construction.

Par la signature que nous apposons au bas de ce texte, nous voulons manifester notre soutien à ce projet et souhaitons dire aux Autorités qu'il est temps, alors que la population de la Ville s'est augmentée de 35% en 20 ans de compléter les équipements existants. Cette nouvelle construction permettra non seulement d'accueillir des spectacles qui ne peuvent aujourd'hui se produire à Nyon mais aussi de doubler la capacité d'accueil de l'Usine à Gaz, puisque les deux salles, existante et nouvelle, pourront être occupées simultanément.

nom / prénom	activité	code postal	signature